

M K G Z 7。第2号

平成24年7月20日発行

MKG27。第2号は、校内実習以降の各クラスの取り組みの様子を行事を中心にお届けします。

学校長より

4月10日の入学式から、3ヶ月余りがたちました。この間、日々の学習をコツコツと積み重ねながら、事業所見学と報告会、6日間にわたる校内就業体験、ビルメンテナンスのプレ検定、MKG27スポーツの日、ホームルームごとの宿泊学習(一部は夏休みに実施)など、自立と豊かな生活に向けた活動に取り組みました。それぞれの活動では、一人一人の生徒さんが目標を持ち、最後まで根気強く取り組むことができたと思います。ホームルームごとのまとまりも感じられるようになってきました。

さて、10日ほど前の生徒集会で、校長先生は生徒の皆さんに大切なことを話しました。11月に予定している「就業体験」のことですので、ご家族の皆様にもお伝えいたします。

就業体験は、外の事業所で働きます。そのため、社会人として求められる、次の4つのことができていない生徒さんは、残念ですが事業所での就業体験に参加することができませんので、きちんとしていきましょう。

一つ目は頭。 いつも、清潔感のある髪型をして下さい。

<u>二つ目は口</u>。 きちんとしたあいさつと、ていねいな話し方をして下さい。

<u>= 100-100-100</u>。 すぐにキレたり、しんどい、しんどいと言って意欲が感じられない人は就業体験に出られません。目標に向かってやる気を持っ

て下さい。

四つめは腰。 ズボンからカッターシャツが出ていたり、ズボンをおしりの所

まで下げたりせず、きちんとした身なりをして下さい。

社会で働くには、仕事の技術を身につけることが必要です。でも、技術を身につけるのは時間がかかります。技術はこれから、時間をかけて身につけていきましょう。でも、髪型や挨拶、話し方、やる気、身なりは、今日からでもすぐに実行して、きちんとすることができます。社会で働くための最低限のことは身につけて下さい。

みなと高等学園は、物作りの会社やホテル、スーパー、美容室、福祉の事業所など、いろいろな会社を訪問して就業体験の受け入れをお願いしています。生徒の皆さん全員が、事業所での就業体験に参加することができるよう、ご家庭でも四つのことができているか、チェックをお願いいたします。

11HR

★徳島地方裁判所見学: 7/6(金)に11·12HRで現代社会の授業の一環として裁判所見学に 出かけました。道路交通法違反の裁判を法廷の緊張感のなかルールやマナーを守り傍聴 することが出来ました。判決が出るまで傍聴できたので、一連の流れがよく分かる裁判 だったように思います。傍聴後には黒い法衣を身にまとい記念撮影をしました。

★MKG27スポーツの日:体育の授業で頑張っていることを発表しました。初めはなかなか縄に入れなかった大縄跳び。昼休みも練習してみんな上手に跳べるようになりました。バドミントン、フライングディスク、ドッジボールも、競技に応援に頑張りました!「楽しむ」が合い言葉だったスポーツの日。みんなの笑顔が素敵でした。

12HR

★Tシャツ作り:6/26、11·12HR合同で取り組。各自が自分の氏名から好きな字をチョイスし、筆で書き上げました。みんな気に入るまで書き直し、こだわりの一品が完成。Tシャツカラーを決めるときには、各自の希望カラーがありましたが、じっくり相談し互いに譲り合うことで、『オレンジ』にHRカラーを決定できました。

★宿泊学習計画:7/24、25は念願の宿泊学習。6月初旬から特別活動の時間に活動計画を練ってきました。やりたいことがあふれるほどに湧いてくる6人。意見がまとまらないときには、誰かが「じゃあ、こうしたら?」と代案を出してくれました。結果、買い物学習、花火、Round1、海でのビーチスポーツ、釣り等、内容盛りだくさんです。

13HR

★宿泊学習:6/27・28に実施しました。活動内容や食事のメニューも生徒たちが生活単元学習などの授業で何度も話し合い計画を立てました。活動内容のメインは、「カラオケ」でした。生徒たち一人一人が好きな歌を熱唱し、手拍子で友人と一体となり有意義な2時間を過ごしました。生徒たちからは、「次は、いつ行きますか?」と早くも第2回カラオケ大会の希望があがっています。

★釣り大会:7/18の2・3限に小松島港へ釣りに出かけました。経験のある子は、初めての子に優しく手ほどきしながら和気藹々と和やかなひとときを過ごしました。

14HR

★ビルメンテナンス校内プレ検定: 7/4に、テーブル部門と自在ぼうき部門のプレ検定を実施しました。練習の成果を発揮し、予想以上の好成績を挙げることができました。 12月の本検定に向けて弾みがつきました。

★宿泊学習:7/5、6に実施しました。仲間と話し合いを重ね計画し、それを実行するという経験をすることができました。全員でしたかったと欠席した友だちへの思いを述べる等、仲間意識が育っていることが感じられました。

★MKG27スポーツの日:一ヶ月練習してきた長縄の発表は、素晴らしい出来映えでした。見ている皆さんに感動を与える程でした。

★千歳苑へレクレーション訪問:7月19日午前、学校近くの特別養護老人ホーム「千歳苑」へ訪問しました。ステップ運動、指体操、折り紙などの活動を一緒にしました。